

武庫南小だより

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ

学校通信 10月号
令和3年10月1日

尼崎市立武庫南小学校
校長 小寺山 道久

素晴らしい舞台をみんなで創り上げましょう

10月に入ると日が暮れるのもかなり早くなったと感じます。暦の上では10月1日の日の出が5:53、日の入りが17:43のことです。1か月前よりも太陽が地上に出ている時間が1時間短くなりました。これからも少しずつ昼が短くなりますね。

さて、皆さんにとって10月、11月は体育参観、音楽会と大きな行事が続きます。また、5年生は自然学校、6年生は修学旅行が控えています。高学年の皆さんにとっては楽しみであり、忙しくもある2か月になりそうですね。

先日4年生の子どもたちが「リレーの選手に選ばれた！」って満面の笑みで報告してくれました。これから練習も本格的に始まります。スローガンは、6年生の中西さんが、身体の距離は離れていても心は密に繋がろうという気持ちを込めて考えた「皆繋心密(かいけいしんみつ)」に決まりました。速く走れる子は自分のためだけではなくチームのために、走るのが苦手な子は少しでも速くなるように挑戦してください。そして、競技に出る選手、応援する仲間が心をつなげた素晴らしい体育参観にしましょう。保護者の皆様もお子様の活躍をぜひ楽しみにしててください。



PTAによる朝のふれあい運動が県で表彰されました

この度PTAによる朝のふれあい運動が県で認められ、交通安全功労者として表彰されました。子どもたちの安全な登校のために、毎朝本当にありがとうございます。



教育実習生の紹介

9月21日から10月15日まで教育実習生が教師になるための勉強にきています。3年2組鎌谷先生、4年1組木山先生、5年2組国広先生、保健室井内先生です。

